



Pièces	5 Pièces
Superficie	139 m²
Référence	10709
Prix	549 000 €

Tourtour

Maison à vendre (83690)

Cette belle villa de plein pied est située près de Tourtour.Elle a été entièrement rénové et modernisé, et offre une maison principale ou secondaire très confortable.Il y a un grand et lumineux salon-salle à manger, une cuisine bien équipée menant au jardin, 3 chambres doubles en suite qui mènent directement à la grande terrasse.A l'extérieur, sur le terrain de 2 237m2, il y a une grande terrasse plein sud avec une piscine de 6m x 12m, un jacuzzi, une cuisine d'été avec barbecue et four à pizza donnant sur la forêt, 3 garages et de nombreuses places de parking.La propriété est située dans un ...

This lovely one-floor villa is situated near Tourtour.It has been completely renovated and modernised, and offers a comfortable main or second home.There is a large and luminous living-dining room, a well-equipped kitchen leading to the garden, 3 en-suite double bedrooms which lead directly to the large terrace.Outside, on the plot of 2 237m2, there is a large south-facing terrace with a 6m x 12m swimming pool, a jacuzzi, a summer kitchen with a barbecue and a pizza oven overlooking the forest, 3 garages, and plenty of parking spaces.The property is set in a quiet area of a Domaine and is not ...

PROVENCE VERTE - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

